

中村しんご

葛飾区議会議員



—私の約束—

- 医療費無料化18才まで
- 学校給食無償化実現
- 国保子ども均等割廃止へ
- 四つ木小・中のプール建設
- 夫婦別性制度実現をはじめ
ジェンダー 平等社会の実現へ

情熱と行動力で
トコトン働く



予算審査特別委員会の総括質疑

まだ使える区役所の移転・建替えは中止し
コロナ対策に全力集中を

日本共産党

プロフィール: ●1961年静岡県生まれ。1980年大阪外国語大在学中、日本共産入党。1985年東京生協(現・コープみらい)勤務。党職員を経て1997年から区議、現在6期、党区議団幹事長。●四つ木マイロード商店街会員、健和会評議員、葛生協篠原支部運営委員、葛飾青空の会代表●趣味、語学ヲタク(スペイン語、英語、中国語、ハングル)、船旅
●家族、妻。子はそれぞれ独立、長女(労働組合勤務)は夫、子二人(小1、0才)、二女(保育士)

総選挙でコロナから
命を守る政権に交代を

#比例は日本共産党 17区・新井杉生

新型コロナ感染拡大は政府と東京都、IOCによる人災です。ワクチンの供給も遅れています。
救える命を救えない勢力にこれ以上、政治は任せられません。
私たち党区議団は、コロナ対策で15回の区長申し入れを行い、感染防止策や区民への直接、間接の支援策を提起し、実現させてきました。
まだ37年使用可能な区役所を移転・建替えするなど論外です。日本共産党は、現五議席から六議席へ議席増を目指します。何としても引き続き区議会で働きさせてください。

◆ごあいさつ◆

コロナなどお困りごとはご連絡ください ☎090-8686-2671



日本共産党を伸ばしてください 政治を変える確かな力

日本共産党

困ったときの相談相手 中村しんご

感染防止協力金は細切れで困ります。しかし、しんごさんがいつも申込書や案内を届けてくださりありがとうございます。持続化給付金も家賃補助もその都度案内を届けていただき感謝しています。

飲食店主

コロナで客が激減、生活に困っているときに、しんごさんに相談し小口資金、特例貸付を紹介してもらい助かりました。収入が激減したので特別給付金も助かりました。

タクシー運転手



龜有リリオパークにて

渋江児童館、学校プールをまもれ

「子どもの遊び場所・居場所を守れ」と渋江児童館存続を求める署名が約1000筆寄せられ区に提出しました。「子ども未来プラザ」は児童館の代わりにはなりません。

区は、突如、小学校プール全廃方針を打ち出しました。問題山積、災害時も困難をもたらすこの方針は絶対に認められません。



必要のない庁舎移転・駅前再開発が最大の争点

現区役所の新館は、まだ37年、旧館も20年、使用可能です。移転は必要ないのに、立石駅北口の再開発を救済するために600億円以上の税金を投入するのは間違っています。しかも、再開発の床価格は、金町図書館の三倍、池袋の豊島区役所よりも高い。

こんな計画はムダ遣いであり、大本から見直すべきです。

和泉なおみ都議と協力して地域課題の解決に



立石駅にホームドア

立石駅で視覚障がい者が転落し、死亡事故発生。党区議団は、視覚障がい者団体、和泉都議や党国会議員団と連携して現地調査、京成電鉄本社と交渉しました。その席で、立石新駅舎にホームドアを設置することが初めて表明されました。



堀切橋梁の架け替えの道筋をつけさせる

2019年の台風19号による荒川上流の大雨で、堤防より低い京成本線荒川橋梁が危機に。党区議団は和泉都議と連携して国土交通省にもヒアリングを行い、来年から堤防強化の工事が始まります。



ジェンダー平等を区政にも

日本共産党は、党綱領でジェンダー平等社会の実現を明記しました。区議会でもLGBTへの支援を要求し、相談窓口の設置を実現。選択的夫婦別姓の請願を採択させました。パートナーシップ条例の提案など、この分野でも共産党区議団が先陣を切っています。

堀切橋のバリアフリー化

和泉都議が青砥橋にエレベータ設置を求める運動と連携して都に文書質問した結果、区内の5橋梁が調査の対象となっていることが判明。そのなかに堀切橋も対象とされています。青砥橋のバリアフリー化は地域の運動が進み、区議会では全会一致で都に意見書を提出しました。次は、堀切橋を何としてもバリアフリー化に。

中村しんごさんは情熱と行動力でトコトン働く人です。
私に倍するご支援で区政に押し上げてください。

日本共産党都議会議員 和泉なおみ

